

PRESSEMITTEILUNG vom 2014-10-27

DKD Fachausschuss Druck

Die 24. DKD Fachausschusssitzung für Druck und Vakuum fand am 21. und 22. Oktober in Braunschweig statt. Neben Neuigkeiten aus der Akkreditierungsstelle und der PTB tauschen sich die Experten von PTB, DKD und esz, vertreten durch Fachbereichsleiter und Qualitätsentwickler Bertram Krotz, regelmäßig über aktuelle Aufgabenstellungen und den Stand der Technik aus. Künftig wird es neben der Richtlinienarbeit (DKD-R 6-1) auch Expertenpapiere für die Kalibrierung von Differenzdruckmessgeräten geben. Auch wurde eine neue Mustervorlage für die Kalibrierscheine von Kolbenmanometern erarbeitet. Der nächste Fachausschuss tagt am 14./15. Oktober 2015.

esz AG calibration & metrology ist eines der führenden wie modernsten Metrologielabore Europas. Arbeitsschwerpunkt ist die Kalibrierung industrieller Messtechnik.

Passgenaue Lösungen, ein großes Leistungsportfolio sowie Kosten-Transparenz zeichnen esz AG calibration & metrology aus. So vertrauen namhafte, weltweit agierende Unternehmen schon seit über 30 Jahren auf die Professionalität dieses Metrologielabors mit Hauptsitz in Eichenau.